

## Sujeto robó especies al interior del edificio de la Municipalidad de Penco

La Municipalidad de Penco sufrió el robo de especies durante la madrugada de este lunes, según se informó ayer desde la institución edilicia.

El director de Seguridad del municipio, Matías Aguayo, contó que "un sujeto ingresó por la parte posterior del municipio, forzó la ventana para ingresar a la Dirección de

Obras Municipales, al Departamento de Informática y a la unidad de Mantenimiento. Cabe destacar que él escaló hacia el segundo piso".

El funcionario informó que "hicimos la denuncia a Carabineros e informaron al fiscal de turno, desde donde se ordenaron las diligencias a la Brigada de Robos de la

PDI. Tenemos cámaras y registro del sujeto, por lo que se está trabajando para individualizar al sujeto".

"Estamos realizando medidas de reforzamiento de seguridad en la infraestructura del edificio municipal", dijo.

"Solo se han robado objetos menores como herramientas, pero se está

# 1

hombre sería el responsable de este hecho, según detectaron las cámaras.

realizando el levantamiento para cuantificar el robo", añadió. ©



AÚN NO SE CUANTIFICAN LAS PÉRDIDAS.